



## Antrag

der Fraktion der FDP

### Import Embryonaler Stammzellen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag befürwortet das an der Christian-Albrechts-Universität in Aussicht genommene Projekt zur Arbeit mit embryonalen Stammzellen. Es ist ein ethisch und wissenschaftlich begründetes Ziel, Heilungschancen für schwere Erkrankungen zu entwickeln, die mit herkömmlichen Methoden nur unzureichend behandelt werden können. Die Anwendung der an der Christian-Albrechts-Universität entwickelten Methoden bietet die Aussicht, den dafür benötigten Einsatz von Spenderzellen reduzieren zu können.

Der Schleswig-Holsteinische Landtag begrüßt daher die Bemühungen der Christian-Albrechts-Universität um eine wissenschaftliche Zusammenarbeit mit einer australischen Biotechnologie-Firma. Der Import embryonaler Stammzellen ist legal.

Der Landtag hat keinerlei Zweifel an der Zusicherung der CAU, dass vor Eintritt in das konkrete Vorhaben die Ethik-Kommission der Medizinischen Fakultät zur Beratung hinzugezogen und um eine Stellungnahme gebeten wird.

Die Landesregierung wird aufgefordert, dieses medizinisch und forschungspolitisch wichtige Projekt angemessen zu fördern und den Grundsatz der Forschungsfreiheit zu beachten.

Dr. Heiner Garg  
und Fraktion